

21.37

Abgeordneter Mario Lindner (SPÖ): Herr Abgeordneter Kaniak hat behauptet, dass der LGBTIQ-Community in Österreich nur circa 1,7 Prozent der Menschen angehören.

Ich berichtige tatsächlich: Der Community in Österreich gehören circa 10 Prozent der Menschen an. Das sind 900 000 Österreicherinnen und Österreicher. Das ist mehr, als Vorarlberg Einwohner:innen hat, mehr als Tirol, mehr als Salzburg, mehr als Kärnten und mehr als das Burgenland. (*Beifall bei Abgeordneten von SPÖ und Grünen. – Abg. Stögmüller – erheitert, in Richtung FPÖ –: 0,17, das sind die Burschenschaften in der Republik!*)

21.38

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Der Entschließungsantrag von Mag. Kaniak, Kolleginnen und Kollegen ist ordnungsgemäß eingebracht, hat ausreichende Unterstützung und steht somit mit in Verhandlung.

Zu Wort gemeldet ist Abgeordneter Marchetti. – Bitte.